



# PRÉFET DES PYRÉNÉES- ATLANTIQUES

*Liberté  
Égalité  
Fraternité*

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

à Pau, le 15 octobre 2021

Depuis le début de l'année 2021, 27 décès (contre 23 à la même période en 2020) sont à déplorer sur les routes du département. Le préfet rappelle aux usagers la plus grande prudence sur nos routes.

Au 10 octobre 2021, on compte **751** accidents de la route soit une augmentation de 18% par rapport à 2020.

Ces accidents de la route ont fait **875** blessés (contre **750** en 2020 soit une augmentation de 17%) dont **203** blessés hospitalisés (contre **156** en 2020 soit une augmentation de 30%).

Ces accidents sont principalement dus au refus de priorité (**154 accidents**), au défaut de maîtrise (**135 accidents**) et à l'inattention (**127 accidents**).

Durant la semaine du 4 au 10 octobre 2021, les forces de l'ordre ont constaté, entre autres, les infractions suivantes :

- **320** excès de vitesse ;
- **15** infractions liées à l'emprise d'un état alcoolique, dont **14** délictuelles ;
- **10** infractions liées à l'usage de stupéfiants ;
- **8** infractions liées à l'inobservation de l'arrêt absolu imposé par le panneau stop à une intersection de routes ;
- **2** infractions liées à l'inobservation de l'arrêt imposé par un feu rouge fixe ou clignotant ;
- **7** infractions liées au franchissement d'une ligne continue.

Les infractions les plus graves ont entraîné **46** suspensions du permis de conduire.

Malgré les risques, de nombreux conducteurs continuent de téléphoner au volant. Pourtant, cela peut avoir de multiples conséquences pour les autres usagers de la route et pour soi-même :

- Augmentation du temps de réaction ;
- Réduction des distances de sécurité ;
- Difficulté à maintenir le véhicule dans la voie de circulation ;
- Réduction du champ de vision.

Téléphoner au volant multiplie par trois le risque d'accidents. Un chiffre qui passe même à 23, en cas de lecture d'un SMS car il oblige le conducteur à détourner les yeux de la route pendant un moins 5 secondes. En téléphonant, vous enregistrez entre 30 et 50 % d'informations en moins sur la route.

Ne prenez pas de risques inutiles :

- Éteignez votre téléphone et rangez-le dans le coffre de votre véhicule pour éviter toute tentation.
- Prévoyez des pauses pour prendre connaissance de vos messages.
- Arrêtez-vous sur le bas côté sans gêner la circulation avant de répondre au téléphone.

